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Chapecó terá curso de medicina
O anúncio da sinalização positiva do MEC foi feito ontem. O processo deve ser concluído apenas em 2013
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Toda a polêmica e

mobilização gera

da após o anúncio

da instalação do curso de

medicina na Universidade

Federal da Fronteira Sul

- UFFS, de Passo Fundo

(RS), diversas autorida

des políticas, representan

tes de alunos e setores da

sociedade empresarial se

manifestaram contra a im

plantação do curso na ci

dade gaúcha e não no cam-

pus de Chapecó. Ontem, a

história teve outro rumo.

Em coletiva à imprensa, a

bancada petista, encabeça

da pelo deputado federal

Pedro Uczai, pela deputa

da estadual Luciane Car-

minatti e pelos vereadores

Lizeu Mazzioni e Angela

Vitória, anunciaram o po

sicionamento favorável do

Ministério da Educação e

Cultura - MEC, com re

lação à ampliação de mais

40 vagas para medicina

para a região Sul do País,

sendo estas para Chape

có via UFFS. Assim, das

2.200 vagas distribuídas

em todo o Brasil, 80 serão

para o Sul.

O deputado Uczai este

ve reunido na quarta-feira,

20, em Brasília, com o se

cretário Executivo do Mi

nistério da Educação, José

Henrique Paim Fernandes,

e com o reitor da

UFFS, Jaime Giolo,

para tratar sobre a cria

ção de 40 vagas do curso

de medicina na UFFS. "A

informação que tivemos

por parte do MEC foi a de

que o curso também será,

implantado em Chapecó",

afirmou Uczai. Após o

anuncio, Uczai declara

que o próximo passo é o

de criar as condições ne

cessárias para tal. Nesse

processo, que deve ser

concluído em 2013, estão

desde questões técnicas,

burocráticas e físicas para

a instalação de mais este

importante curso para a

região.

Luciane Carminatti res

saltou que os atuais cursos

não. devem ser 'desvalo

rizados', pois a UFFS,

como um todo, "foi uma

conquista da sociedade e

dos movimentos sindicais".

A próxima etapa, que deve

ser detalhada pela reitoria

da UFSS contará também

com a discussão acerca

do perfil deste curso, seu

modelo, procedimentos e

foco na e para sociedade
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Vereadora Angela, deputada Luciane, Pedro Uczai e vereador Lizeu Mazzioni durante o anúncio

local e regional. •

A UFFS deverá apresen

tar o projeto ao MEC, ofi

cializando a reivindicação,

para que as próximas trata-

tivas possam ocorrer. "Va

mos nos reunir, nos pró

ximos dias, com o reitor,

para que possamos agilizar

a entrega do projeto e as

sim comemorar mais essa

conquista para Chapecó e

Região", conclui o deputa

do Pedro Uczai.


